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会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

日曜日、ちょっとした出会いがありましたので、その

話をしたいと思います。	

仕事柄、土日に平和台霊園で納骨の手伝いなどをする

機会があります。平和台は、お墓が約 8,500 あるので、

区番を覚えてないと行き着けません。分からない場合は、

事務所に行き、お墓の権利者の名前を伝えると教えても

らえます。	

お墓でお客様をお待ちしていましたら、現れたのは小

中学校の同級生でした。びっくりしました。	

納骨の後は、お線香をあげるところまでセットでやら

せていただきます。石の種類によっては、多すぎる線香

の熱でヒビが入ることもありますので、みなさん線香を

多めにあげたいと思いますが、控えめにと注意させても

らっています。	

最後にひとつ小話を。一円玉を作るのには、約 1.6 円

から２円かかるそうです。一円玉を無駄にせず使ってい

ただけたらと思います。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 4 月 20 日、21 日と地区大会が開催されます。出欠

連絡がまだのかたは、21 日までに事務局までお願い

致します。2日目は多賀からバスを出しますので、

詳細は後日ご案内したいと思います。	

l ロータリー手帳、本日締切です。ご希望のかたは、

事務局までお願い致します。	

l 次週はプログラムを変更し、国際奉仕委員会の卓話

（交換留学生卓話）とさせていただきます。	

l 米山下期普通寄付は、例年通り、ニコニコ BOX より

振込いたします。	

l さくらまつりの協賛依頼が来ています。締切が今月

中で理事会に掛けられませんが、例年通り社会奉仕

委員会より 1万円協賛したいと思います。ご了承願

います。	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 15 名	 15 名	 53.57％	 8 名	 82.14％	 7 名	
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 鈴木直前会長、卓話お願いいたします。	
朝日会長・荒川幹事	

² インフルに気を付けて、冬をのりきりましょう。		
高島章行・木本貴一・信太克己・白土仙三郎	

山本忠安・弓野博司・星	 勝治・佐藤信彦・	

石川	 悟・小野瀬裕・宮本尚彦・小笠原邦浩・	

鈴木幸一	

² 日韓で	レーダー問題	照射（勝者）は	
鈴木幸一	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 21,000 円	 累計額	 806,000 円	

 

 

プログラム 

	

卓話	

ニコニコ BOX 委員会	 	 	 	 	 		 	 	 	 鈴木委員	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l ニコニコ BOX ですが、私が入会したての頃は、「昼

飯代千円取られるよ」と聞かされておりました。	

l 実際は、クラブを運営する上で、大事な資金源にな

っているということがわかりました。	

l 当クラブの場合は、会長さんは５千円、幹事は３千

円、一般のかたは千円と、強制ではありませんが慣

例となっております。	

l 他クラブは、最初から予算としたり、本当に良いこ

とがあった時だけ入れるところもあるようです。	

l 昨年、私は会長だった時に、毎回５千円は大変だろ

うと言われたこともあります。少し考えてみては、

とパスト会長に言っていただけましたが、現在も見

直されておりません。	

l また、領収書を出せないかという話もありましたが、

諸先輩がたにお伺いしたところ、ニコニコ BOX の精

神に反するということで、話は流れてしまいました。	

l みなさん、もっといい方法があれば、提案いただけ

ればと思います。	

l これは私の提案ですが、次年度は高島会員が 2度目

の会長職です。この機会に、ちょっと考えてみては

どうかと思います。会長職は、お金だけでなく、時

間的にもかなり取られますので、お金の面だけでも、

少し負担を減らせるよう検討いただければと思い

ます。	

l ニコニコ BOX はある程度、予算化されています。で

すので減額分は、例えば「今月はあ行の名前のかた

は２千円、来月はか行の名前のかたが２千円」など

していけば、カバーできるのではと考えます。	

l みなさんからの提案をお待ちしています。	

l ありがとうございました。	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


